



ZAPALLAR INICIÓ LA ACTUALIZACIÓN DE SU PLAN REGULADOR COMUNAL

Con sesiones de participación ciudadana se inició la actualización del Plan Regulador de Zapallar, después de más de 25 años desde su última revisión. La iniciativa tiene una inversión que supera los \$270 millones, con aporte del Gobierno Regional de Valparaíso. Desde hace años se ha advertido la urgencia de contar con un instrumento de planificación territorial actualizado en Zapallar, uno que se adapte a las nuevas necesidades de la comuna. Por ello, el nuevo Plan Regulador se hará cargo de temas como las normativas de usos de suelo, condiciones de edificación, identificación de áreas de riesgo y principalmente resguardo del patrimonio natural y arquitectónico.